

SPD wählt neuen Ortsvorstand

Adorfer Sozialdemokraten wollen bürgernäher arbeiten

ADORF (hü). Die Adorfer Sozialdemokraten haben einen neuen Vorstandsvorsitzenden. Sie wählten den 46jährigen Bauingenieur Albin Schödel aus Schauenstein im Landkreis Hof. Er ist seit anderthalb Jahren in Adorf tätig und leitete zuletzt den Schauensteiner Ortsverband.

Seine Stellvertreter sind Horst Hübner und Dietmar Gerstner. Zur Leitung gehören weiterhin Brigitte Dick und Friedemann Krauß.

Der Ortsverein hat sich seiner Mitteilung zufolge vorgenommen, mehr in die Öffentlichkeit zu gehen. Dazu gehöre beispielsweise die engagierte Arbeit in den Ortsteilen der Stadt.

Bei Diskussionen mit den Anwohnern sollen solche Themen zur Spra-

che kommen, wie Wohnungsprivatisierung, Ortsplanung mit verstärkter Beteiligung der Öffentlichkeit. Auch den Belangen der älteren Mitbürger, der Jugend und der Arbeitslosen werde sich der Verband stärker widmen.

Der neue SPD-Vorstand bedauert, daß auf Grund seiner geringen Mitgliederstärke eine umfassendere Tätigkeit, wie sie die Wähler vielfach erwarten, nicht möglich ist.

Für den 18. Mai, 19 Uhr, lädt der Ortsverein der SPD die Einwohner von Freiberg zu einer öffentlichen Versammlung ein.

Am 27. Juni wollen sich die Sozialdemokraten am Festumzug zum 700jährigen Bestehen Adorfs mit einem eigenen Bild beteiligen.